

La demanda investigativa y de avance científico ha generado la necesidad de cualificar los procesos de búsqueda de nuevo conocimiento, de formación de investigadores y de publicación de productos. En este sentido, la Corporación Universitaria Iberoamericana ha aunado esfuerzos por mantener la calidad en la formación de pregrado y de postgrado y sustentar sus acciones en marcos sólidos de conocimiento, producto de la relación con otras instituciones y de su propia producción investigativa.

Particularmente, el Programa de Fonoaudiología desde hace siete años fundó la Revista Areté como medio de socialización de la investigación acerca de la comunicación interpersonal y sus diferentes sub-áreas de trabajo. En éste, su octavo volumen, presenta: a) dos reflexiones en torno a los procesos de investigación y en desórdenes de interés particular para la profesión, b) centra su temática en resultados de investigaciones desarrolladas en procesos de lenguaje, habla, audición y en el quehacer del fonoaudiólogo, c) fomenta la permanente búsqueda de conocimiento al exponer comentarios a documentos de interés profesional y finalmente, d) invita a la comunidad académica a continuar produciendo y comentando los avances alcanzados desde la práctica clínica y la investigación.

Los artículos expuestos propenden por cumplir con las condiciones de calidad científica exigidas, para posicionarse como uno de los medios de divulgación de la profesión, reconocido por su recorrido y compromiso con la comunidad académica. A partir del presente número y la revista ha iniciado un plan de desarrollo con la finalidad de cualificarse para una futura indexación en índices y bases de datos nacionales e internacionales, por tal razón, se han fortalecido los diferentes Comités - comité editorial y comité científico - con la inclusión de reconocidos expertos en diferentes áreas del conocimiento; se han incluido algunas características editoriales y los artículos se sometieron al proceso de evaluación por pares para garantizar la calidad científica de los mismos. Finalmente, se pretende acrecentar el número de lectores brindando la oportunidad de suscribirse y acceder a la revista de forma oportuna y de este modo, busca convertirse en una fuente confiable de consulta que favorezca el aprendizaje, la cualificación de los profesionales para la prestación de servicios, el posicionamiento de la profesión en el medio y la generalización del conocimiento a aquellos interesados en el fenómeno de la comunicación interpersonal, los desordenes de la comunicación y la investigación en general.

Clara Patricia Giraldo P.
Decana
Facultad de Comunicación Humana y Fonoaudiología
Bogotá, octubre de 2008